CARBAJOSA DE LA SAGRADA

El Consistorio reconoce la labor que realizan cada día 21 asociaciones

La Concejalía de Participación Ciudadana agradece la colaboración y el trabajo que desarrollan "de forma desinteresada, altruista y gratuita por los vecinos y el municipio"

EÑE L CARBAJOSA

El Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada, a través de la Concejalía de Participación Ciudadana, llevó a cabo ayer por la tarde, una iniciativa novedosa con el reconocimiento a la labor de las asociaciones del municipio, tanto vecinales, culturales, educativas, deportivas, empresariales o de mayores, entre otras, con cuya actividad contribuyen a dinamizar las relaciones sociales y estrechar la convivencia entre los vecinos.

Un acto que se celebra por primera vez y con el que Carbajosa se convierte en pionera en realizar este homenaje público a "los vecinos que trabajan de forma desinteresada, altruista y gratuita por los vecinos", aseguró la edil de Participación Ciudadana, Águeda Arranz, y con el que los representantes municipales agradecen y ponen en valor la implicación de estas agru-



Los responsables municipales junto a representantes de las asociaciones homenajeadas tras recibir el premio. | EÑE

paciones en la vida municipal. Una labor con la que consiguen atraer al mayor número de vecinos posible en las actividades que desarrollan a lo largo del año, en gran parte gracias a la subvención y el apovo que reciben del Ayuntamiento.

En total, fueron 21, de las casi cuarenta asociaciones que figuran inscritas en el registro municipal, las que recibieron el homenaje por "la colaboración continua que día a día tenéis con el municipio, no sólo con el Ayuntamiento, desde hace casi veinte años", destacó el alcalde, Pedro Samuel Martín, a las que se entregaron unas placas de cerámica texturizada elaboradas por el profesor del taller de Alfarería.

VILLAMAYOR

El Ayuntamiento pone en marcha su aplicación para acercar la información

FÑ

El Ayuntamiento de Villamayor de Armuña ha puesto en marcha la nueva aplicación con la que pone a disposición de vecinos y personal interesado toda la información municipal, actividades, agenda e iniciativas que se realicen en la localidad.

la localidad.
Con la nueva app del
Ayuntamiento, que ya está
disponible para los dispositivos móviles y se puede descargar en la tienda de iTunes
y Playstore, será más fácil
llevar consigo toda la información y además dispone de
un canal para transmitir las
incidencias y, gracias a la inmediatez y agilidad del sistema, los responsables municipales intentarán solucionar
de forma inmediata los problemas o averías que surjan
y que tengan constancia.

La app del Ayuntamiento de Villamayor ha sido financiada con cargo a una parte del Plan de Apoyo Municipal 2016, concedido por la Diputación.

SANTA MARTA DE TORMES



Concurso de platos dulces y salados en Hostelería La Escuela Municipal de Hostelería de Santa Marta acogió el concurso navideño de platos dulces y salados, de los que el jurado dio buena cuenta. Los alumnos de los cursos de cocina despiden así el trimestre y celebran las fiestas navideñas. I EÑE

Fiesta del colegio Miguel Hernández Los alumnos del colegio Miguel Hernández de Santa Marta celebraron ayer su fiesta de Navidad en el salón de actos de Los Paúles. Casi 400 escolares, padres y profesores llenaron el auditorio para aplaudir las actuaciones de los niños. I ENE

CASTELLANOS DE MORISCOS



Exito de la representación teatral para los niños La localidad ya está inmersa en la celebración de las fiestas navideñas con el variado programa elaborado por el Consistorio y los más pequeños disfrutaron ayer con la obra de teatro 'El muñeco de nieve', que fue un éxito de público. I EÑE

VILLARES DE LA REINA



Audición navideña de la Escuela de Música

Los alumnos y profesores de la Escuela Municipal de Música de Villares de la Reina ofrecieron su tradicional concierto navideño ante un salón de actos repleto de familiares, amigos y vecinos que no quisieron perderse la actuación. I EÑE